

MÁSTER EN CONTABILIDAD Y AUDITORÍA

ANÁLISIS DE LA INSERCIÓN LABORAL

INDICADOR (TÍTULO)	AÑO DE EGRESO				
	2015-2016	2016-2017	2017-2018	2018-19	2019-20
ISGC-P07-01_03. Tasa de respuesta de la encuesta para el análisis de la satisfacción. Egresados	21.43%	5.56%	-	6.9%	17.65%
ISGC-P07-05: Tasa de inserción profesional en cualquier sector profesional	66.67%	100%	-	50%	66.67%
ISGC-P07-06: Tasa efectiva de inserción profesional en un sector profesional relacionado con los estudios realizados	100%	0%	-	100%	50%
ISGC-P07-07: Tasa de autoempleo	0%	0%	-	0%	0%
ISGC-P07-08: Tasa de inserción con movilidad geográfica	0%	0%	-	0%	0%
ISGC-P07-09: Grado de satisfacción de los egresados con los estudios realizados	3	4	-	3	2
ISGC-P07-10: Grado de satisfacción de los egresados con las competencias adquiridas en el título	-	-	-	2.5	2

NOTA: ISGC-P07-05 al ISGC-P07-10: Encuestas realizadas a los alumnos egresados 2 o 3 cursos antes

El P07-Proceso de medición de Resultados permite la obtención de indicadores relacionados con la inserción laboral de los egresados y su satisfacción con la formación recibida. Para ello, cada curso académico se pone en marcha el Cuestionario sobre Inserción laboral y Satisfacción de los egresados con la formación recibida. Actualmente, la encuesta disponible aporta información sobre alumnos egresados en dos o tres cursos anteriores, es decir, en los cursos 2018-19 y 2019-2020. Según muestran los indicadores, realizando la encuesta en el mismo momento, y con la cautela que debe tomarse teniendo en cuenta la escasa participación, los alumnos egresados en el curso 2019-20 tienen una tasa de inserción laboral más elevada que los egresados en el 2018-19 (ver en el Anexo 1, apartado 6, el ISGC-P07-05), observándose así una aceleración del proceso de inserción laboral (66.67% los egresados el 19-20 frente al 50% de los egresados el 18-19). No obstante, a pesar de esta aceleración, solo la mitad de los egresados del 19-20 se insertan profesionalmente en un sector afín a los estudios realizados, siendo esta afinidad del 100% para los egresados en el 18-19 (ver en el Anexo 1, apartado 6, el ISGC-P07-06). Los indicadores muestran para toda la serie de valores disponible que no existe autoempleo ni movilidad geográfica (ISGC-P07-07 y ISGC-P07-06:08). Mientras la falta de autoempleo es bastante natural en este máster, la escasez de movilidad geográfica puede estar impidiendo el empleo en puestos más adecuados a la formación recibida

La homologación del título como programa de formación teórica de auditores por parte del ICAC avala el programa formativo del Máster en CYA. Además, tras identificarse la nueva oportunidad laboral de los egresados del Máster con motivo de la necesaria verificación del Estado de Información No Financiera, se incorporó contenido relativo a esta materia primero como un seminario y posteriormente en el curso 21/22 dentro de la docencia reglada como parte de la asignatura de Normas Internacionales de Información Financiera. Las propias prácticas en empresas, despachos profesionales, entidades del sector público y firmas de auditoría como Grupo de Auditores Públicos donde los alumnos tienen la oportunidad de una práctica extracurricular realizando Auditorías Públicas, completan este programa formativo acercando al alumno a la realidad profesional.

La información disponible respecto a la satisfacción de los tutores profesionales con los alumnos que desarrollaron prácticas indica una valoración media superior a 7 sobre 10. En particular, estos tutores valoran con 7,25 su satisfacción con la adecuación de las competencias y habilidades demostradas por el/la estudiante a las futuras necesidades profesionales de su empresa (véase Sistema de Información > [Indicadores SGC](#) > [Informes de apoyo al sistema](#) > [Prácticas curriculares](#) >).

Por otra parte, la propia contratación de un número significativo de alumnos de esta promoción por parte de auditoras como EY, KPMG, Crowe Spain, Auna MG Auditores o Audalia Nexia (al menos 7 de los 30 matriculados) es la mejor evidencia respecto a esta satisfacción. Más concretamente, desde la firma de auditoría KPMG nos felicitaron expresamente por la calidad de la formación de nuestros alumnos, concretándose esta calidad en la contratación de tres alumnos de la promoción 21-22.